

Fecha: 20-01-2026  
 Medio: La Estrella de Iquique  
 Supl. : La Estrella de Iquique  
 Tipo: Noticia general  
 Título: Carreras de salud e ingeniería fueron las principales opciones de tarapaqueños

Pág. : 2  
 Cm2: 553,8  
 VPE: \$ 924.336

Tiraje: 9.500  
 Lectoría: 28.500  
 Favorabilidad:  No Definida



CEDIDA

LA UNIVERSIDAD ARTURO PRAT ESTE 2026 INCREMENTÓ LAS POSTULACIONES A SUS CARRERAS.

# Carreras de salud e ingeniería fueron las principales opciones de tarapaqueños

Ayer terminó el proceso de selección universitaria en Tarapacá, que cerró con cifras positivas para los planteles estatales.

**2.716** **4.380**

Daniela Ortega Novoa  
 daniela.ortega@estrellaiquique.cl

critas al Sistema de Acceso.

e Ingeniería Civil de Minas.

A esto se suma la fuerte demanda en carreras como Enfermería, Odontología, Química y Farmacia, así como en Ingeniería Civil Industrial e Ingeniería Civil de Minas.

Estos resultados reafirman la confianza en

**estudiantes** postularon a la Universidad Arturo Prat en Iquique para ingresar a sus carreras.

**personas** estuvieron habilitadas para postular a las universidades en la región.

El proceso de admisión universitaria 2026 mostró un crecimiento significativo en la Región de Tarapacá. Tanto la Universidad Arturo Prat (UNAP) como la Universidad de Tarapacá (UTA) reportaron un aumento en el número de postulantes y alumnos seleccionados respecto del periodo anterior, consolidando el atractivo de la educación superior pública en la zona.

En la región, 4.380 personas estuvieron habilitadas para postular de manera centralizada a las universidades ad-

as. La directora de Admisión de la Unap, Loreto Valenzuela, destacó que durante 2026 la institución registró 2.716 postulaciones, lo que representó un alza de 5,1% en comparación con 2025. En cuanto a los seleccionados, también informó un incremento de 3% en el número de estudiantes admitidos.

Las carreras más demandadas por los nuevos postulantes fueron las del área de la salud, como Odontología, Enfermería y Química y Farmacia, además de Ingeniería Civil Industrial

“  
**No queremos que los jóvenes talentos abandonen sus regiones.**”

Alberto Martínez, rector Unap

dió que la confianza en la Unap y en la educación pública regional sigue creciendo. “No queremos que los jóvenes talentosos abandonen sus regiones; nuestro ob-

jetivo es que puedan desarrollarse aquí y aportar al crecimiento local”, sostuvo.

## UTA

Por su parte, la Universidad de Tarapacá también entregó un balance positivo en su sede de Iquique. Daniela González, directora de Admisión de la UTA, informó

que para 2026 fueron seleccionados 458 estudiantes mediante cupos regulares, cifra superior a los 322 del año anterior. En cuanto a las postulaciones efectivas, en 2026 se registraron 975, frente a las 1.012 de 2025. González destacó que este año aumentaron los puntajes de ingreso en carreras como Trabajo Social, Nutrición y Dietética, Kinesiología y Rehabilitación, y Enfermería.

Las carreras más solicitadas en la sede fueron Psicología, Enfermería, Ingeniería Civil e Ingeniería Comercial, mención Gestión y/o Comercio Exterior.